

しおさい通信

No. 1 4

平成25年6月号

指定就労継続支援B型事業所 しおさい
三崎：銚子市三崎町 3-82 TEL 23-9012
春日：銚子市春日町 2058-1 TEL 25-3475

心のふれあいフェスティバル参加

5月8日（水）、千葉市で行われた「第24回心のふれあいフェスティバル」（主催：千葉県・千葉市・NPO法人千葉県精神保健福祉協議会）に参加しました。

このフェスティバルは、こころの病を持った方が地域で生き生きと暮らすことを応援し、また多くの方にこころの病について理解していただくことを目的として開催されるイベントで、今年は「咲かそう笑顔・つなげよう絆」をテーマにして、千葉市中央公園と千葉市文化センターを会場にして開催されました。

中央公園内に設営されたテントでは、千葉県内の56団体（作業所や病院等）が、製品や作品の展示・販売を行いました。しおさいもパウンドケーキやクッキー類及び色とりどりの布製品を販売しましたが、開始直後からお客さんが訪れて買い求めて下さいました。ありがとうございました。



▲販売準備中の職員

■演芸大会

文化センターのアートホールで行われた演芸大会では、しおさい春日の明石美な子さんが今年も昨年と同様1番手としてステージに立ち、いしだあゆみの「ブルーライトヨコハマ」を歌いました。今年の明石さんは緊張していると感じさせないほど堂々と、そして“シャン”（∩_∩）として、歌詞カードを見ることもなく最後まで歌い切り、客席から大きな拍手が送られました。



▲歌唱中！！



▲インタビューを受ける明石さん

■青空パフォーマンス

中央公園内の特設ステージで行われた青空パフォーマンスでは、しおさい春日（黒潮会）の山口美枝子さんが、J U J Uの「sign」（サイン）を、心を込めて切なく歌い上げ、観客からたくさんの拍手が送られました。



▲熱唱する山口さん



▲司会者が爆笑したインタビュー

通常総会開催

5月24日（金）、午後6時30分から銚子市勤労コミュニティセンターにおいて、平成25年度の通常総会が行われました。

理事長あいさつや役員紹介などに続いて、平成24年度事業報告、平成24年度収支決算報告及び監査報告、平成25年度事業計画、平成25年度予算、役員の変更について、定款の変更についての6議案が提案され、各部門（法人本部、しおさい、グループホームNEW、訪問看護ステーションNEW、地域活動支援センターかんらん、相談事業所かんらん）の担当職員より詳細が発表されました。その結果、すべての議案が賛成多数で可決して承認されました。

これにより、各部門は、今年度の事業計画を着実に実施すると共に、一層の地域福祉の向上に努めて行きたいと考えておりますので、今後ともご支援をよろしくお願いいたします。



▲あいさつをする山本理事長



▲役員と監査員の皆さん

*-**

かんらんにコーヒーの自販機設置

このほど、かんらんの1階にドトールコーヒーの自動販売機が設置されました。

コーヒーは豆を挽いて抽出するタイプのマシンで、アメリカンブラック、アメリカン、ブレンド、カップチーノ、カフェ・ラテ、カフェ・モカ、ココアそして黄金のオニオンというスープが選べ、価格はすべて1杯90円です。また、お茶と水のペットボトルも買え、こちらも1本90円です。かんらんをご利用の際は、是非味わってみてください。



アグリクラブが発足

しおさい春日に「アグリクラブ」が出来ました。現在のクラブ員は春日のメンバー2名と職員2名、黒潮会1名の計5名です。

先日、銚子市上野町にある畑に、とうがらし、かぼちゃ、なす、きゅうり、さつまいもの苗とトウモロコシ、枝豆、おくらを植えました。無事に成長して欲しいですね。



編集後記

先日、千葉市美術館で行われている「房総の美しき仏たち 仏像半島」を見に行ってきました。その最大の目的は、銚子市常世田町<とこよだちょう>にある常灯寺の薬師如来坐像（重要文化財）を拝顔することです。

この仏像は、平安時代後期の作と伝えられていますが、金箔もかなり残って、光背を含めると2mを超える高さがあります。寺では毎年1月8日の初薬師の日に御開帳していますが、午前中の5時間だけなので、今まで行くことが出来ませんでした。今回、手が届きそうな所まで近づけた上に、いすに座って真正面から全体をじっくりと見ることが出来て本当に良かったです。東総地区の仏像もいくつか展示してあります。6月16日まで開催していますので、興味がある方は、調べて行ってみたいはいかがでしょうか。